

ÉcoGéPsy

Échange confraternel entre Généralistes et Psychiatres



Une **expérimentation de télésupervision** entre psychiatres et médecins généralistes de la région Auvergne-Rhône-Alpes

POURQUOI CETTE EXPÉRIMENTATION ?

Les médecins généralistes sont de plus en plus confrontés à des prises en charge complexes en psychiatrie et l'obtention d'un rendez-vous auprès d'un psychiatre peut être très longue voire impossible.

L'URPS Médecins Libéraux AuRA a donc initié l'expérimentation ÉcoGéPsy (Échange Confraternel entre Généralistes et Psychiatres) afin de proposer des échanges par téléphone ou visio entre psychiatres et médecins généralistes, pour la prise en charge en médecine générale de situations complexes chez des patients atteints de troubles psychiques.

Les échanges se font à l'échelle régionale dans l'idée que tout médecin généraliste exerçant en Auvergne-Rhône-Alpes puisse obtenir un échange dans un court délai et adapté à la problématique.

COMMENT ÇA MARCHE ?

Il s'agit d'une **télésupervision** permettant aux **médecins généralistes d'échanger avec un confrère psychiatre sur des cas de patients atteints de troubles psychiques, afin d'améliorer la prise en charge du patient et le vécu du médecin généraliste.**

En psychiatrie, **toute demande est adaptée.** Il suffit d'adresser 3 ou 4 lignes via la **messagerie sécurisée de santé MonSisra**, où les psychiatres participant à cette expérimentation sont explicitement référencés. L'acte est coté et rémunéré comme une téléexpertise.

L'échange est **simple, confraternel.**
La télésupervision est réalisée par téléphone ou en visio.



 MonSisra





MÉDECIN GÉNÉRALISTE : POURQUOI PARTICIPER ?

Vous n'êtes pas seuls : vous pouvez solliciter tous les psychiatres de l'expérimentation !

ACCÈS AUX SOINS : je permets à mes patients en souffrance psychique de bénéficier d'une prise en charge de qualité.

MONTÉE EN COMPÉTENCE GRÂCE À LA CONFRATERNITÉ : mes confrères psychiatres m'apportent leur expertise et je monte en compétence concernant la prise en charge de la santé mentale.

PEU CONTRAIGNANT : je pose ma question via MonSisra et j'échange librement avec le psychiatre choisi au sujet de la situation de mon patient.

VARIÉTÉ DES PRATIQUES ET DES ÉCHANGES : j'aborde différemment les cas, ces échanges avec le spécialiste me permettent d'améliorer ma prise en charge.

RÉSEAU : je développe mon réseau professionnel et noue des liens avec les psychiatres de ma région.

VERS UNE RECONNAISSANCE SPÉCIALE DE LA TÉLÉSUPERVISION : Le succès de cette expérimentation permettra d'argumenter pour une cotation spécifique de la télésupervision.



EN SAVOIR + ET/OU PARTICIPER À L'EXPÉRIMENTATION

Intéressés ? Faites-vous connaître auprès de l'URPS Médecins Libéraux AuRA pour obtenir les informations et être accompagnés pour participer à l'expérimentation.

Remplissez le formulaire en cliquant ici ou en flashant le QR code ci-contre

Ou contactez Dominique Mochon :
dominique.mochon@urps-med-aura.fr / 04 72 83 81 34

